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Aos vinte e dois dias do mês de maio de dois mil e quatorze reuniram-se os participantes do 1 
Comitê Gestor de Segurança da Informação da Universidade Federal de Pelotas, com os 2 
seguintes membros: Amanda, Luciano, Rafael, Paulo Luiz Crizel Koschier, Paulo, tendo a 3 

participação da Sra. Flávia e do Sr. Ricardo, como convidados, tendo por pauta os seguintes 4 
assuntos: 1) Apresentação dos membros; 2) Apresentação dos trabalhos acerca do tema; 3) 5 
Composição; 4) Planejamento dos trabalhos e reuniões; 5) Regimento; 6) Outros. Srª 6 
Amanda saudou a todos e deu início a reunião, passando de pronto à aprovação da pauta, que foi 7 
acolhida pelos membros. 1) Apresentação dos membros – Foi realizada a apresentação de cada 8 

membro, conforme Portaria GR n. 787, de 22 de abril de 2014. 2) Apresentação dos trabalhos 9 
acerca do tema – Foi falado sobre a origem da criação deste comitê e seus objetivos. Srª Flávia 10 
apresentou os trabalhos que foram encaminhados até a data da presente reunião. Foi falado sobre 11 

os apontamentos e recomendações que a CGU realizou no ano de 2013. 3) Composição – Srª 12 
Amanda relatou sobre os motivos pelos quais o Comitê de Tecnologia da Informação sugeriu a 13 
composição inicial para este comitê. Foi discutido se esta composição de membros seria 14 

suficiente e encaminhado que esta discussão voltaria a pauta tão logo os atuais componentes 15 

estejam empoderados de maior conhecimento sobre o papel do comitê e sobre a fundamentação 16 
legal para sua existência. 4) Planejamento dos trabalhos e reuniões – Foi sugerido como pauta 17 
para futuras reuniões a reavaliação da composição. Srª Amanda propôs a criação de um 18 

regimento para este comitê. Sr. Luciano falou sobre a importância da definição de uma 19 
estruturação: presidência, vice-presidência, suplentes e secretaria. Foi decidido pela criação de 20 

um repositório no Moodle, com o intuito de publicação de documentos para os membros e para 21 
estabelecer fóruns de discussão, assim promovendo o registro dos trabalhos para o futuro. Foi 22 
combinado que a apresentação da reunião, os documentos provenientes do 1º fórum de segurança 23 
da informação e o decreto relacionado a POSIC (Política de Segurança das Informações e 24 

Comunicações) serão disponibilizados na plataforma Moodle. Os membros se comprometeram a 25 
estudar o material. A próxima reunião acontecerá na primeira semana de junho. Srª Amanda irá 26 

enviar e-mail para os membros definirem em conjunto melhor data e horário para acontecimento 27 
da reunião. 5) Regimento – Chegou-se a conclusão de que após o estudo individual da 28 
normatização sobre o Comitê e após o avanço inicial das discussões seria retomado o tema para a 29 
construção do regimento de funcionamento do Comitê. 6) Outros – Os membros realizaram 30 
relatos de ocorrências na instituição, as quais atualmente não possuem formalização.  Foi falado 31 

que futuramente estarão regimentadas pela POSIC. Sem mais nada havendo a tratar foram 32 
encerrados os trabalhos e lavrou-se a presente ata que vai assinada por todos. 33 


